

AM SAMSTAG,
DEM 16. JULI 2022

EINLADUNG

zum Paul-Schneider-Tag

Liebe Eltern, Schüler*innen, Lehrer*innen, Mitarbeiter*innen,
Ehemalige und Freunde des Paul-Schneider-Gymnasiums,

wir freuen uns sehr, Sie alle dieses Jahr nun wieder herzlich zu unserem Paul-Schneider-Tag einladen zu können! Wie gewohnt werden Ihnen nach einem Gottesdienst unsere Schüler*innen und Lehrer*innen Gelegenheit bieten, schulische Arbeit sowie Aktivitäten unterschiedlichster Art kennen zu lernen. Natürlich wird auch Kulinarisches nicht fehlen, genauso wenig wie unser Sommerfest zum Abschluss.

Wir freuen uns über zahlreiches Erscheinen Ihrerseits und hoffen auf einen erlebnisreichen und schönen gemeinsamen Tag und Abend!

Voraussichtlicher Ablauf des Paul-Schneider-Tages 2022

11.00 UHR Mitgliederversammlung der Vereinigung der Freunde, Förderer und Ehemaligen

14.00 UHR Gottesdienst in der großen Turnhalle mit Pfarrer Alexander Eckes

AB 15.00 UHR Schulfest auf dem gesamten Gelände des Paul-Schneider-Gymnasiums:
Ein detailliertes Programm wird ausliegen. Der Schulleiterbeirat wird wie gewohnt Ihren Aufenthalt in der Aula mit Kaffee und Kuchen versüßen.
Ab 16.30 Uhr gibt es verschiedene Leckereien vom Grill und Flammkuchen.

18.00-23.00 UHR Übergang in ein Sommerfest auf dem Pausenhof vor der Aula.
Bei Musik und hoffentlich lauem Sommerwetter gibt es Gelegenheit zum Plaudern, Essen, Trinken und Tanzen.*

WER ERHEBEN UNS
AUF JAH / EBER
KOMMEN

K. Hofmann
Karin Hofmann
Schulleiterin (OSID i.K.)

M. Friedrich
Maja Friedrich
Schülersprecherin

Markus Milferstedt
Schulleitersprecher

Anja Pittner
Vorsitzende der Vereinigung der
Freunde, Förderer u. Ehemaligen



Die Auftritte der Schulbühne wurden krankheitsbedingt
abgesagt und auf September verschoben!

* Wir bitten Sie höflichst, das allgemeine Rauchverbot, das bis 18.00 Uhr auf dem gesamten Schulgelände gilt, zu beachten!